



校外学習 5月1日(金)

1年生・・・和歌山マリーナシティー 2年生・・・みさき公園
3年生・・・工場見学／人と防災未来センター／北野工房見学および神戸市内の散策
各学年とも、社会勉強とともにクラスメイトとの親交を深めました。

**第32回全国高等学校剣道部優秀校選抜剣道大会
兼和歌山県教育長杯争奪剣道大会**

全国から過去最多の84の強豪校が参加し、和歌山ビッグホエールを中心に本校主催で開催されました。

5月3日、宮下和己(県)教育長から激励の言葉があり、4日間わたる錬成大会が開会しました。

男女とも和歌山県国体チームが、教育長杯を手に入れました。



県高校総合体育大会壮行式

5月21日(木)、5月末～6月に開催される県高校総合体育大会に出場する運動部の壮行式を行いました。

全国高校総合体育大会の出場を期待しています。



小手穂地区清掃ボランティア活動

5月9日(土) 8時～



生徒会、JRC、運動部の生徒を中心に約80名で、学校の周りや岡崎前駅周辺のゴミ回収等の清掃活動を行いました。次回は9月の予定です。

校内進路説明会(3年生)

5月21日(木)

大学、短期大学、専門学校約60校が来校し、学校説明会を行いました。また就職希望の生徒には、自己PRについてのガイダンスを行いました。

進路を考える良い機会になりました。



ネパール震災支援の募金活動

4月25日のネパール地震の大きな被害を知って、4月28日(火)生徒会が中心となって、1日も早い復興を願いJR和歌山駅前募金活動をしました。(写真左)

その後、校内に募金箱を置き、PTAの協力も得て集まった総額10万円余りは、5月22日(金)に県庁を訪ね、和歌山県ネパール震災支援の会に寄託しました。(写真右)



25日にネパール連邦民主共和国のマダンクマール・バタライ駐日大使から、お礼のメールが届いています。